
日時：2018年 12 月 19 日 11:00～12:30 

場所：サービスセンター会議室 

出席：丸山、花上、藤田、小西、安永、吉原 

欠席：なし 

 

１．次期役員の選考及び函南町への推薦委員 

 

・次期の会長は小西さんに決定でいいでしょうか？（丸山） 

 →2 年後の会長を決めておくという条件を満たしていないので受けられません。（小西） 

 →私はもう辞める人間だから自分が決めるのは筋違いではないかと思う。（丸山） 

 

 →役員に関しては役員が目星を付けて欲しい。（丸山） 

 →それを役員に求めるのは無理があると思う。（小西） 

 

 →役員の負荷を減らす活動は必要。（藤田） 

  例えば役員会議は半分に減らせると思う。 

 

 →自治会自体もスリム化する必要があると思う。（丸山） 

 →日頃の地域の結びつきは重要だと思う。（丸山） 

 

 →総務はどうするかが重要ではないか。（花上） 

 →フェイス・トゥ・フェイスは重要だと思う。（花上） 

 

 →仮に私（小西）が会長になったとしても結局顔ぶれが変わらない 

 →役員検討委員会の意向を尊重すべきではないか。（吉原） 

 

２．今後の予定 

 

・区民会議では、これまでの意見を総括し採決を取る。 

 議長は小西さんが行う。 

 

・2 月 17 日、健康推進勉強会 

 

・定期総会 3月 24 日 

 

以上 


